

Celebramos el día del periodista

El miércoles 8 agosto, 2018 a las 3:00 pm



COMUNICADO DE PRENSA



Celebramos el día del periodista



La **Compañía Energética de Occidente** se vinculó a la realización del “Primer Encuentro de Periodistas del Pacífico Colombiano” y el “Segundo Encuentro de Periodistas y Comunicadores del Cauca”, espacio organizado conjuntamente con la **Gobernación del Cauca**, **Proclama del Cauca** y la **Universidad del Cauca**.

El evento fue celebrado en la ciudad de **Popayán** en el marco del día del periodista, acogió a más de 100 invitados locales y regionales que tuvieron la oportunidad de presenciar ponencias de importantes periodistas entre los que se destacan: Adriana Hurtado, Presidenta de la Federación Colombiana de Periodistas – **FECOLPER**; **María Elvira Bonilla**, directora de Las 2 Orillas; **Christian Escobar Mora**, fotoperiodista de diferentes medios nacionales e internacionales; **José Navia Lame**, vicepresidente de **Consejo de**

Redacción; Guido Hurtado, historiador y politólogo; **Hugo García Segura**, editor político del diario **El Espectador** y **Alfonso Luna**, director **Proclama del Cauca**.

Por parte de la compañía, se presentó una ponencia a cargo de **Javier Torres**, gerente técnico de la empresa, quien socializó con los comunicadores detalles sobre la prestación del servicio de energía en el **Cauca**, enfatizando en los positivos resultados de la **CEO** durante los ocho años de operación en el departamento, el aumento de cobertura, calidad en el servicio y la inversión en infraestructura.

Como parte de su compromiso con el desarrollo del departamento del **Cauca**, la compañía reitera su disposición para generar espacios de diálogo con los medios de comunicación, que permitan fortalecer el ejercicio periodístico regional.



comunicaciones@ceosp.com.co

Cra. 8 con calle 1 esquina
POPAYÁN - CAUCA

Tel: (57)(2) 830 1000
www.ceosp.com.co

Electrilinea
018000511234